



Pressemitteilung

AGUS Schule für Gesundheits- und Krankenpflege eröffnet

Attraktive Ausbildungsplätze in der Region für die Region

Oranienburg, 1. April 2019 – Heute ist die staatlich anerkannte AGUS Schule für Gesundheits- und Krankenpflege in Oranienburg eröffnet worden.

Im Rahmen der Feierstunde in der Aula des Gymnasiums „F. F. Runge“ am Standort der AGUS Akademie für Gesundheits- und Sozialberufe Oberhavel GmbH in der Willy-Brandt-Straße 20 in Oranienburg wurde aus diesem Anlass die erste Klasse mit 23 Auszubildenden dieser Fachrichtung offiziell aufgenommen.

Der Landrat des Landkreises Oberhavel, Ludger Weskamp, und Dr. med. Detlef Troppens, Geschäftsführer der Oberhavel Kliniken GmbH, begrüßten die angehenden Gesundheits- und Krankenpfleger in Anwesenheit des Bürgermeisters der Stadt Oranienburg, Alexander Laesicke, zahlreich erschienener Kooperationspartner und Vertreter von Krankenkassen in der neuen Ausbildungseinrichtung.

„Wir wollen alle Jugendlichen in Oberhavel halten und ihnen eine berufliche Perspektive in unserem Kreis bieten. Zudem möchten wir den Unternehmen gut ausgebildete Fachkräfte zur Verfügung stellen. Deshalb schaffen wir regelmäßig neue Ausbildungsplätze. Mit der heutigen Eröffnung der Gesundheits- und Krankenpflegeschule stärken und erweitern wir das Profil der AGUS. Dass dies in Trägerschaft unserer Oberhavel Kliniken geschieht, freut mich besonders. Gemeinsam gehen wir den wichtigen Schritt, um den Bedarf an Pflegefachkräften in unserer Region langfristig zu sichern“, so Ludger Weskamp

„Der Fachkräftemangel ist mittlerweile in allen Branchen angekommen und doch ist er in der Pflege besonders spürbar. Die Eröffnung unserer neuen Krankenpflegeschule ist nicht nur für den Unternehmensverbund der Oberhavel Kliniken und den Landkreis Oberhavel als unser Träger ein wichtiger Meilenstein, um dem steigenden Bedarf an Pflegepersonal aktiv etwas entgegenzusetzen zu können, sondern auch für die regionale Bildungslandschaft im Sektor der Gesundheits- und Pflegeberufe von immenser Bedeutung. Wir freuen uns, den theoretischen Unterricht in einer eigenen Schule vor Ort anbieten zu können, die sich durch ihre zentrale Lage und direkte Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr auszeichnet, sozusagen in der Region für die Region“, so Dr. med. Detlef Troppens. Die Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger habe durch dieses neu geschaffene Bildungsangebot deutlich an Attraktivität gewonnen, weil für die Schüler weite Fahrtwege entfielen.

Die neue Schule für Gesundheits- und Krankenpflege gehört wie die Oranienburger Altenpflegeschule zur AGUS Akademie für Gesundheits- und Sozialberufe Oberhavel GmbH, die bereits seit 2014 im Landkreis Oberhavel etabliert ist und mit der staatlichen Ankerkennung für die Gesundheits- und Krankenpflege ihr Ausbildungsangebot erweitert.

Die Gründung der Schule ist bereits im Hinblick auf die im Jahr 2020 bevorstehende Zusammenführung der bisher getrennten Ausbildungsrichtungen Gesundheits- und Krankenpflege sowie Altenpflege erfolgt, um diese generalistische Ausbildung gut vorbereiten zu können.

Die Kapazität der neuen Bildungseinrichtung wird sich an der Anzahl der interessierten Auszubildenden orientieren. Mit innovativen Lernmethoden und praxisnahem Unterricht vermitteln engagierte Pflegepädagogen das theoretische Wissen und begleiten den Lernprozess der Schüler. Die individuelle Praxisbegleitung erfolgt in Kooperation mit Kliniken des Landkreises Oberhavel als Träger der praktischen Ausbildung. Die Ausbildungskoordinatoren sowie die Ausbilder und Praxisanleiter unterstützen sie auf dem Weg zu einem erfolgreichen Abschluss.

Oberhavel Kliniken GmbH

Akademisches Lehrkrankenhaus der Charité - Universitätsmedizin Berlin - Campus Benjamin Franklin

Klinik Oranienburg und Klinik Hennigsdorf



Klinik Oranienburg · Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
Abteilung: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon : (0 33 01) 66 –1133
Telefax : (0 33 01) 66 –1124
Unser Zeichen:
Datum : 1.04.2019



Gemeinsam mit der Altenpflegeschule der AGUS Akademie für Gesundheits- und Sozialberufe Neuruppin GmbH, die ebenso wie die beiden Einrichtungen der AGUS Akademie für Gesundheits- und Sozialberufe Oberhavel GmbH seit dem 1. August 2018 unter der Trägerschaft der Oberhavel Kliniken GmbH steht, können so insgesamt 330 Ausbildungsplätze in Pflegeberufen angeboten werden. Somit ist es möglich, ein umfassendes, generalistisches und nach Wunsch im dritten Ausbildungsjahr auch spezielles Ausbildungsangebot zu schaffen.

Die AGUS Ausbildungsstätten leisten damit einen wichtigen Beitrag dazu, den Pflegepersonalbedarf im Raum Oberhavel und im Land Brandenburg noch intensiver abzudecken und fördern auf diese Weise den Ausbau der Fort- und Weiterbildung im Gesundheitswesen.

Kontakt für weitere Informationen:

Heike Wittstock
Pressesprecherin

Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12
16515 Oranienburg

Tel.: 03301 66-1133
E-Mail: wittstock@oberhavel-kliniken.de
www.oberhavel-kliniken.de